

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Grossätti, Schwiegervater, Bruder, Schwager und Freund

# Peter Häberli

erfahren durften.

Herzlichen Dank für die lieben Beileidsbezeugungen, Blumen, Karten und Spenden.

Ein grosser Dank geht an:

die Menschen, die bei der Bergung von Peter geholfen haben; Herrn Pfarrer Frank Luhm und sein Team für die würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier; die Berner Dragoner 1779, die Peter den letzten Guss überbrachten; Herrn Edi Inäbnit, der im Namen des Berner Aero-Clubs Peter und sein Schaffen für die Luftfahrt würdigte; den Altherren und Aktiven der Studentenverbindung Concordia Bern für das letzte Geleit und den Fahngross.

Allen Menschen, die Peter in Freundschaft begegnet sind und uns beim Abschiednehmen begleitet haben, danken wir von Herzen.

Toffen, im Spätherbst 2018

Die Trauerfamilie

